

Die Blumen- und Gartenfreunde in Vogt hatten 2019 zur Besichtigung des Lehr- und Schaugartens eingeladen. Bei der Besichtigung des wunderschönen und naturnahen angelegten Gartens ist mir aufgefallen, dass nur zwei in die Jahre gekommene Nisthilfen vorhanden waren. Als Aktion vereinsübergreifender Zusammenarbeit Vogter Vereine kam die Idee auf, weitere Nisthilfen zu bauen und diese den Blumen- und Gartenfreunden zu spenden. Gedacht, getan und zunächst das notwendige Material besorgt. Das Lärchenholz hat die Sägerei Joos in Tobel bei Bodnegg gespendet. Die Alubügel zum Aufhängen hat unser Fischerkamerad Michael Reichle spendiert. Ein Teil der Teichfolien fürs Dach hat Hans Bautz gestiftet. Den Rest habe ich dazu beigetragen. An ein paar Winterabenden wurden verschiedene Nistkästen zusammengebaut. Die halb geöffneten Nistkästen sind für sogenannte Halbhöhlenbrüter wie Gartenrotschwanz, Hausrotschwanz oder Rotkehlchen geeignet. Die Nistkästen mit einem Flugloch von 32 mm werden z.B. von Großmeisen oder Kleiber bezogen. Die Nistkästen mit einem kleineren Flugloch von 28 mm werden von Kleinmeisen bezogen. Zusammen mit tatkräftiger Unterstützung von Wolfgang Rogg konnten wir die Nistkästen am 28. Januar 2020 im Schaugarten und im danebenliegenden Pfarrgarten aufhängen.

Der Frühling kann kommen und wir hoffen, dass die Nisthilfen gut angenommen und Menschen wie Vögel ihre Freude daran haben werden.

Die Aktion hat uns großen Spaß gemacht und die Blumen- und Gartenfreunde haben sich sehr gefreut wie auch im veröffentlichten Artikel des Vogter Mitteilungsblatts zu lesen ist!

Herzlichen Dank an dieser Stelle den Materialspendern!

Peter Schäle

Blumen- und Gartenfreunde Vogt e.V.

Vogel-Nistkästen für den Lehr- und Schaugarten

Mit Freude nahmen wir das Angebot vom ersten Vorsitzenden des Fischereivereins Herrn Peter Schäle an, für unsere gefiederten Freunde im Lehr- und Schaugarten Nistkästen zu bauen. Bedauernswerter Weise müssen wir einen drastischen Rückgang der Vogelpopulation feststellen. Als Blumen- und Gartenfreunde sind uns auch die Vögel sehr wichtig, sie vertilgen viele Schädlinge im Garten und in freier Natur. Sie erfreuen uns mit ihrem Gesang und es ist interessant sie zu beobachten. Die Vögel sind auf unsere Hilfe angewiesen, wir müssen ihnen für ihren weiteren Fortbestand geeignete Behausungen anbieten. Sie sollen sich ungestört fortpflanzen können.

Peter Schäle hat die Nistkästen bereits geliefert und sie gleich an passender Stelle gemeinsam mit Wolfgang Rogg aufgehängt. Die Nistkästen haben unterschiedlich große Einfluglöcher und können so von verschiedenen Vogelarten belegt werden. Vielen herzlichen Dank für diese Arbeit, für die schönen und stabilen Nistkästen, die ein weiterer Baustein für unseren gesunden und naturfreundlichen Lehrgarten sind.

Ihre Blumen- und Gartenfreunde
mit Vorständin Barbara Reutter

Mitteilungsblatt vom 20. Februar 2020



Jeweils acht Nisthilfen für Halbhöhlenbrüter und



für Höhlenbrüter



Vorständin Fr. Reuter (re.) und Vizin Fr. Kriesche



Die beiden kennt ihr ja...

